

## Alcalde de Quito inaugura Parque Arqueológico Rumipamba y critica acción de entidades culturales

Written by Catherine Lara

Saturday, 17 January 2009 10:37 - Last Updated Thursday, 17 September 2009 08:33

---

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

Ubicado en el sector de la avenida Occidental, el complejo arqueológico Rumipamba estará abierto al público de jueves a domingo, de 10:00 a 16:00 (entrada gratuita). Cuenta con vestigios de la cultura quitu, descubiertos en el 2000 al iniciarse la construcción de un complejo habitacional.

La inauguración del parque estuvo a cargo del Alcalde de la ciudad (Paco Moncayo), quien aprovechó la ocasión para resaltar el trabajo llevado a cabo en Quito por otros proyectos arqueológicos, como es el caso en el sitio La Florida.

Luego de agradecer al Fonsal por su obra de rescate en este sentido, Moncayo criticó duramente la pasividad del Banco Central del Ecuador (a quien pertenece más de la mitad del terreno del sitio Rumipamba), declarando que "El BCE ha caído en un letargo cultural". Dicha institución se defendió alegando que realizó investigaciones independientes.

[Leer el artículo completo en \*El Comercio\*](#)